

Súper Lava Perros

yeimy boscan



Image not found.

Capítulo 1

Mi nombre es Nathan Mora y ésta es la historia de como mi vida cambió y como de ser un empresario exitoso felizmente casado con 2 hijos maravillosos pasé a ser un súperheroe bueno algo inusual no exactamente como Thor o Batman pero puedo decir con orgullo que salvé varias vidas incluyendo la mía. Siempre me he considerado un hombre afortunado, físicamente soy del tipo atractivo, alto de ojos y cabello negro facciones finas y como me gusta hacer deporte a mis 46 años de edad mantengo un cuerpo atlético y juvenil ,heredé de mi abuelo paterno un gran imperio hotelero a nivel mundial por lo que el dinero nunca ha sido un problema para mi pero tuve que estudiar administración de empresas una carrera que nunca me gustó lo bueno fue que gracias a eso conocí a mi mujer, literalmente una Miss universo,Ricarda Rauseo ,luego de 3 años de matrimonio tuvimos mellizos Naty y Ricky a simple vista somos la familia perfecta digna de admiración y envidia pero ser rico tiene sus consecuencias mis hijos han crecido en un internado en Suiza y casi no veo a mi esposa sólo deambulo como un zombi en mi despacho haciendo dinero.

Aquella mañana de verano antes de encontrarme con mi familia en Ontario Canadá, para disfrutar de unas merecidas vacaciones los 4 juntos , tuve que pasar por la oficina para firmar unos contratos, mi asistente y buen amigo Miguel Casal se encontraba muy deprimido por un extraño asunto familiar que yo no quería entender pero él estaba dispuesto a que lo hiciera, y necesitaba ausentarse de la oficina una semana, era un joven de aproximadamente 25 años de edad un poco regordete y de piel muy blanca pero bastante agradable a la vista, trabajábamos juntos desde hace 5 años y siempre ha sido muy fiel y dedicado a sus labores

- Mickey hoy salgo de vacaciones con Rica y los niños ¡O te vas tú o me voy yo ¡ pero ambos no podemos . Y adivina qué! Me voy yo .

Esas fueron mis últimas palabras antes de salir y dejarlo hablando sólo con sus pesares algo sobre la enfermedad de su padre y la peluquería canina que tenía que ser atendida, no dudaba que fuera cierto pero tenía casi 8 meses sin ver a mis hijos y estaba bastante ilusionado además no podía entender aquello de peluquería canina nunca me habían gustado los animales , ni perros ni gatos ni ningún bicho ni las granjas ni los zoológicos, su problema no tenía ningún sentido para mi .

Lo siento Mickey – pensé.

Ya era nuestro tercer día en Ontario Canadá cuando decidimos visitar las cataratas del Niágara; hacía una tarde de verano bastante calurosa la caída de agua refrescaba el ambiente algunas gotas nos salpicaban y hacían la tarde más agradable ,el blanco espumoso de las cataratas

combinado con el blanco de las nubes era un paisaje majestuoso el cielo azul en armonía con un sol dorado radiante y la belleza incalculable de Rica sus ojos café junto a su cabello castaño iluminaban su mirada perdida en el horizonte , distraída totalmente , aproveché para robarle un beso , sonriente me abrazó y con dulzura me susurró al oído lo mucho que me amaba, los niños aprovechaban el momento para hacer amigos los escuchaba tras de mi corriendo y riéndose fue entonces cuando escuché los ladridos de un perro y a Naty sosteniendo mi mano mientras decía feliz.

- Papi mira un perrito .

A regañadientes volteé para mirar al escandaloso animal , era muy pequeño de pelaje despeinado marrón con negro creo que era uno de esos que llaman yorkshire lo llevaba una niña un poco más chica que mi hija, rubia de grandes ojos azules e inocente sonrisa , pero parecía que aquel canino tenia mucha fuerza porque tiraba de la soga con que estaba unido a su dueña con rabia, sus ladridos de ira iban dirigidos hacia mí, despreocupado regresé mi atención al paraíso que es mi mujer y justo cuando me disponía a probar sus delicados labios una vez más, escuché un grito.

- Bobby noooooooooo...

Un dolor agudo y punzante me hizo desviar la vista a la rodilla y estupefacto observé a aquel endemoniado bicho clavado con ímpetu en mi piel traté de quitarlo con mis manos pero fue peor su mandíbula profundizó aún más el mordisco, di un paso atrás, sin poder evitarlo tropecé con la baranda de seguridad y al no lograr sostenerme como si de un salto con garrocha se tratara caí cataratas abajo; aturdido, sin enterarme realmente de lo que estaba pasando tuve la sensación de estar volando, durante unos segundos sólo escuché los gritos de la multitud distinguía la voz de Rica que gritaba mi nombre y el llanto de mis hijos luego de forma inminente mi cuerpo estaba totalmente sumergido en el agua helada y cada vez más y más agua, no podía respirar; era arrastrado y golpeado por el agua inclemente que me llevaba más adentro más profundo, en un instante pasaron frente a mis ojos como en una película cada momento de mi vida, cada uno de los suaves rizos de Rica se desvanecía entre mis manos, la voz dulce de Naty el arrullo de mi hijo Ricky antes de dormir, en ese momento entendí lo mucho que amaba la vida y a mi familia y las ganas tremendas que tenía de vivir, entonces traté de nadar, traté de flotar como pude intenté respirar, pero poco a poco mis ojos se fueron cerrando, hasta que ya mareado y agotado perdí todo el coraje.

Desperté y no sentía las piernas no podía moverme mi cuerpo estaba adolorido parecía que tenía todos los huesos rotos, abrí los ojos lentamente con gran esfuerzo miré mí rodilla y allí estaba la herida, ya no

sangraba por lo menos y tampoco estaba ahogándome en el lago Niágara me sentí aliviado.

Miré a mi alrededor y estaba en un lugar muy extraño aunque se parecía a uno de mis despachos, mucha claridad paredes muy blancas, un gran ventanal al fondo junto a un bonito escritorio precolombino, llamó mi atención un enorme cuadro era el retrato de un perro labrador marrón de pie fumando una pipa vestido con botas de hule pantalones y camisa a cuadros, que colgaba detrás del escritorio, - pensé que aquello sería producto de mi imaginación a causa del golpe, volví a recostar la cabeza en el respaldo y fue cuando noté que yacía en un sofá rojo, pero estaba cubierto de pelos.

- Seguro me rescató un montañés- susurré con una queja de dolor en mi boca- con las pocas fuerzas que tenía me incorporé y caminé hacia la gran ventana, sentí helar mi sangre cuando al mirar a través de ella sólo vi casitas pequeñas casitas de perros hasta donde alcanzaba mi vista sólo veía casitas.

- Bienvenido a Perrunia Sr Nathan.

Escuché una voz grave tras de mí parecía ser de un hombre anciano pero al girar de la impresión trastabillé traté de atajar una esquina del escritorio pero sin éxito quedé de rodillas en el piso, no podía creer lo que estaba viendo y nadie nunca dará crédito a lo que vi. De pie frente a mí estaba el perro labrador del retrato. Una amigable sonrisa engalanó su rostro e inquirió.

- ¿se encuentra usted bien ? Debo reconocer que fue una larga y aparatosa caída , ¿ le apetecería tomar algo ? Yo, atónito, comencé a morderme, a pellizcarme, golpeé mi frente contra la pata del escritorio, si aquello era un sueño necesitaba despertar, si era un delirio, si estaba loco o muerto, no lo sabía pero estaba sudando frio y sin poder aguantar más, cuando esa criatura avanzó hacia mí grité.

- Auuuuuuxilioooooooooo...

Posó una pata sobre mi hombro y con la otra me ayudó a levantar, rápidamente entraron dos perros gran danés y me ayudaron a llegar al sofá, uno de ellos me entregó un vaso de agua, que traté de beber pero el temblor en mis manos hizo que derramara todo sobre mi.

- Lo siento.

Acerté a decir mientras me armaba de valor para levantar la vista y mirar fijamente a los ojos a aquel perruno parlanchín.

- ¿Donde estoy? – tartamudeé.

- En la República de Perrunia. Temía esa respuesta - ¿Dónde estoy? Volví a preguntar.

- En el país de los perros Señor Nathan . Bienvenido.

Gracias por acudir tan raudo y veloz al llamado de esta noble misión que enaltecerá su imagen como hombre, ante Dios ante todos los perros del mundo y ante usted mismo.

Después de aquellas palabras yo estaba aún más perdido, parecía Rocky después de los primeros 3 saltos intenté explicarle que necesitaba regresar con mi familia quienes estarían muy preocupados a causa del terrible accidente que acababa de tener, pero caso omiso hacía aquel Señor a mis palabras.

- Nuestro agente Serafín designado en Ontario fue quien lo mordió lo empujó a las cataratas y lo trajo hasta aquí.

- Intentaron asesinarme - afirmé enojado.

- El mundo como lo ha conocido de ahora en adelante será muy diferente, como podrá apreciar estamos en un bunker , es un refugio, en la superficie , nuestra ciudad está siendo atacada por un despiadado truhan de nombre Moliere que quiere acabar con toda la raza canina , síganos por favor – ordenó el perro.

Caminamos por un largo corredor durante unos minutos a cada lado me escoltaba un gran danés como caminaban en 2 patas eran mucho más altos que yo he intimidantes, vestían un overol azul con una insignia en el lado izquierdo a la altura del corazón con siglas R.P nació en mí la curiosidad de preguntar pero aún estaba demasiado atolondrado para reaccionar; durante el trayecto el comandante Rino que así se llamaba mi anfitrión me fue relatando detalladamente toda la historia de Perrunia. Al finalizar el pasillo entramos en una habitación que parecía un laboratorio.

- Aquí lo espera su traje especial , le será de mucha ayuda cuando se enfrente a Moliere Yo seguía sin entender, si aquello era una broma pesada o una pesadilla lo cierto es que no creía ni entendía absolutamente nada de lo que estaba ocurriendo, me defendí con pasión pero parecían no escucharme exigí que me llevarán a casa y justo cuando empezaba a ponerme violento entró a la sala otro perro está vez un Boxer blanco usando un overol similar al resto, entró corriendo pero ésta vez hablando en idioma wuuff wuuff y parecían muy malas noticias.

- Amigo Nathan se nos agota el tiempo.

Dijo esto con tristeza y encendió una pantalla mostrando la foto de Moliere que era nada más y nada menos que un gato, bastante feo ,sí, pero un gato. Era tuerto de orejas largas y respingonas de escaso pelaje y colores opacos un gris atigrado bastante feo.

- Este es nuestro enemigo, es detestable , al sacudirse suelta una sustancia asquerosa que si toca el manto de un perro lo pudre y agarra tal putrefacción el pobre , peor que la sarna , hasta que en cuestión de minutos es desintegrado también es capaz de hipnotizar a los humanos con lo que ha logrado que echen a cientos de hermanos a la calle y así poder atacarlos.

- Nathan – me miró fijamente a los ojos y con suntuosidad dijo. Tu eres nuestro héroe el súper lava perros quien se encargará de detenerlo y traer la paz nuevamente a nuestra tierra.

Y yo continuaba sin creer lo que veían mis ojos dentro de una cabina de cristal en forma de hueso estaba el traje que supuestamente debería utilizar para ésta misión el cual lucía idéntico a la indumentaria de un asistente odontológico con la diferencia de que sus dibujos eran de perritos graciosos huellas y huesitos no pude evitar reírme entre dientes y comenté divertido.

- No han pensado en contratar a Tony Star, no sé podríamos tener un traje más del tipo Ironman.

Uno de aquellos gran danés me mostró los dientes enfadado mientras gruñía, el comandante Rino suavizó la situación.

El traje es impermeable y aunque no lo parece es indestructible, te protegerá de los efectos corrosivos que causa la sacudida de Moliere cerca de ti, si se diera el caso.

- ¿corrosivos? – pregunté divertido – pensé que causaba putrefacción en los perros.

- Si! Pero en humanos actúa como un ácido capaz de destruir hasta tus huesos.

Rino continuó su explicación con respecto al traje, a los poderes de Moliere y a lo peligroso del encuentro cuerpo a cuerpo, cuando se me ocurrió preguntar algo muy importante

- ¿tengo poderes? ¿puedo volar?

- No! – respondió el categóricamente.
- Tengo visión rayos x.
- No Súper Nathan.
- Soy tan fuerte como Hulk.
- No. Pero acá tiene una de sus poderosas armas.

Uno de los gran danés acercó hasta mi un aparato con una larga manguera que a simple vista parecía una simple aspiradora y prosiguió Rino.

- Ésta es la XJK la más avanzada turbina seca perros que existe posee 3 velocidades y seca al peludo en un instante – dijo muy orgulloso de su artefacto- Y aquí – dijo mientras sacaba una botella que contenía un líquido azul muy espeso de un gabinete – el champú . Su formula secreta que contiene aceite de mosca formará una barrera protectora que inutilizará completamente el ataque de Moliere pero si es infectado antes de bañarlo no tiene sentido usarlo; morirá, por eso deberás salir y bañar la mayor cantidad de perros que te sea posible para evitar un genocidio.

- ¿Pero porque no los bañan ustedes? son muchísimos yo soy uno sólo y sin poderes además soy multimillonario no lava perros no pienso ponerme ese traje ridículo No pude terminar la frase cuando el comandante Rino continuó.

- No estarás sólo tienes un equipo a tu disposición que te ayudará en todo. Chela , Mauri y el mismísimo capitán Serafín serán tus guías, sígueme – ordenó – los presentaré.

Bajamos dos niveles por las escaleras , cada paso que daba era tan doloroso, hubiera dado un millón de dólares por un paracetamol en ese momento, entonces llegamos al sótano tres , era bastante oscuro y hediondo sin embargo pude notar que estaba lleno de celdas aunque todas estaban vacías, nos detuvimos frente a una en particular, a simple vista parecía deshabitada.

- Chela no te hagas la lista – gritó enojado uno de los gran danés.

Casi 5 minutos después, logré distinguir en lo más hondo y sombrío de la celda par de ojos amarillos que posaron su interés en mi lentamente como si de una ceremonia se tratara fue apareciendo el resto era una gata considerablemente grande avanzaba en sus dos patas hacia nosotros haciendo bufidos que confieso me pusieron la carne de gallina sus colores formaban una artística forma atigrada tenía rayas negras entre grises un sutil amarillo que se perdía entre los tonos más oscuro un penacho blanco

que bajaba al estómago y la entrepierna las patas eran totalmente blancas tanto así que parecían guantes, las líneas de su rostro perfectamente delineadas a juego con sus largos y abundantes bigotes era preciosa , pero intimidante de mirada penetrante.

- Vaya vaya el comandante Rino y su combo de perros – exclamó con sarcasmo, su voz era delicada y sutil pero altanera a la vez.

- ¿Dónde está tu hermano? Indagó Rino.

Durmiendo – respondió ella mientras se lamía una pata.

- Mauri tenemos visitas.

Sin tanta pompa el otro acudió al llamado más dormido que despierto bostezando y estirándose con una flojera contagiosa era un gato casi tan grande como Chela pero apenas estaba pisando la adultez a simple vista parecía totalmente blanco pero si lo mirabas bien también era atigrado aunque sus líneas eran de color marrón muy suave su larga y peluda cola si era completamente marrón las líneas que definían sus facciones felinas eran sepia bastante oscuras, a la altura de sus codos también el color marrón estaba presente tenía inmensos ojos azules como zafiros y una tierna nariz rosada, nos miró sin inmutarse y sin vergüenza alguna volvió a echarse a dormir.

Y ese era mi intrépido equipo para salvar a Perrunia de las garras de Moliere yo no sabía si reír o llorar, el comandante Rino al parecer leyó mi mente y con tono tranquilizador me animó a confiar en mi mismo y en ellos, pregunté porque estaban en prisión y con pesar conocí la triste historia contada por la misma Chela, habían escapado de Gatunia el país de los gatos cuando Moliere comenzó la conquista , su madre murió para salvarlos desde entonces viven como extranjeros ilegales en Perrunia .

- Pero no queremos pelear por ti, nos tienes secuestrados tu lucha no es la nuestra, no mereces nuestra ayuda – gritó furiosa la gata entre bufidos e insultos.

- Yo también estoy secuestrado si hago esto quien me garantiza que volveré a mi casa – me uní a la rebelión.

- Ahhh zopenco- se burló la gata- sólo tienes que subir a la cima de la catarata y aventarte con esa caída se logra traspasar el umbral entre dimensiones está un kilómetro hacia el sur.

- Te puedes callar gata holgazana – mandó el comandante – ya basta! Ninguno está aquí obligado , ustedes son delincuentes les estoy dando la oportunidad de reivindicarse con nuestra sociedad y usted Nathan su egoísmo lo llevó a negarle un permiso al joven Casal , su padre Bruno ha

sido por años el súper lava perros pero enfermó y su lugar debió tomarlo Miguel Casal aquel día en las cataratas.

Por fin comenzaba a entender un poco lo que estaba pasando y me sentí avergonzado por primera vez en mi vida, asentí con la cabeza al bajar la mirada y acepté sumiso el regaño de Rino. La gata todavía enojada hizo un último chantaje.

- De acuerdo. Pero quiero irme con él al país de los humanos
- Por supuesto que no! – dije furioso.
- Nos adoptarás. Eso o no hay trato.
- Sólo pueden llegar al Reino humano bajo la protección de un humano – aclaró el comandante Rino
- De acuerdo! Les conseguiré un hogar apropiado lo prometo.

Y tras llegar a este acuerdo salimos en dirección a la superficie. Cuando íbamos subiendo todavía en mi cabeza le daba vueltas al hecho de que había ocupado el lugar de Mickey en esta aventura por mi falta de empatía, si lo hubiera escuchado al menos, no estaría tan afligido. Ya con el traje puesto a sabiendas de lo ridículo que me veía decidí poner todo mi empeño y valor para lograr salvar a todos esos perros . Cuando estuvimos fuera del refugio noté que aquella ciudad era como cualquier otra, con sus calles y aceras, edificios, plazas y monumentos , de buen clima y acogedores paisajes pero la única diferencia es que parecía una zona de guerra, por todos lados habían perros corriendo incluso cachorritos llamando a sus madres, se escuchaban gritos y quejidos debo confesar que sentí mucho miedo a lo desconocido, toda esa situación era nueva para mi, tembloroso sostenía mi turbina cuando vi á un cachorrito corriendo hacia mí y antes de llegar se volvió cenizas dejando un olor nauseabundo en el aire, tuve ganas de vomitar pero juro que me dolió ver morir a ese indefenso animalito otros se retorcían del dolor esperando la misma suerte, atrincherados estaba un comando de pastores alemanes que nos dieron instrucciones, debíamos correr dos manzanas hasta llegar al hospital donde unos refugiados nos esperaban para recibir el baño protector; por los que habían sido infectados ya no podíamos hacer nada. Así lo hicimos Chela y yo, con Mauri fue más difícil ya que no se despertaba de su sueño profundo no hablamos mucho mientras corríamos ella por supuesto era mucho más veloz que yo y tenía fuerzas para llevar en hombros a su hermano, en la entrada del centro de salud que no tenía nada que envidiarle a ninguna clínica para humanos la cantidad de perros era abrumadora de todas las razas y tamaños, ancianos, jóvenes, cachorros, hembras preñadas de todo había, no sé cómo pretendían que un solo hombre bañara a todos esos perros juntos , otro grupo de perros guardianes nos llevó a lo que habían habilitado como un baño múltiple con

regaderas me indicaron que debía permanecer allí y que irían entrando en grupos de 30, intenté hacer lo que me decían pero estaban muy asustados no querían mojarse los ladridos eran ensordecedores aún más cuando veían a los gatos, comencé con un pequeño chihuahua que estaba bastante sereno pero al tomar su pata delantera para enjabonarla mordió el guante que por fortuna era lo suficientemente grueso, les pedí que hicieran silencio y colaborarán ya que de ello dependían sus vidas pero era un caos absoluto, la primera media hora estuvo llena de mordiscos, ladridos y algunos que trataban de escapar , mientras yo los mojaba, enjabonaba y enjuagaba Chela intentaba secarlos pero más de una vez tuve que salvarla de los ataques caninos y sólo habíamos logrado acabar con seis de ellos a ese paso moriríamos todos y yo ya no aguantaba mi lumbar .

- Esto es muy estresante Chela y sinceramente no estamos avanzando mucho – le comenté a la gata

- Pues huyamos, todo está muy revuelto, llegaríamos a las cataratas en 5 minutos y no se darían cuenta.

Aunque me sonó muy tentadora la idea yo no soy un traidor le contesté, debe haber otra manera de hacer esto más rápido pensé.

- Claro! Las cataratas , los metemos a todos en el lago, debemos ir Chela.

- Pero estaríamos sin protección sería más fácil que Moliere nos atrapara.

- No si creamos un súper rociador de champú y para eso tenemos esta súper turbina, busca al capitán.

- No hace falta, ya estoy aquí Era un perrito mestizo parecía galgo era bastante flaco tenía las patas muy largas pero sus colores eran grises y blancos como un pastor ovejero.

- Me recuerdas mordí tu pierna – dijo divertido

- Capitán Serafín

- Pepe llámame Pepe, estoy encubierto ,soy de la policía secreta, mano derecha del presidente, escuché tu plan y me gusta , además los secuaces de Moliere están a punto de cortar el suministro de agua del edificio saldremos Ipso Facto .

Dijo esto y se fue ladrando dirigiéndose a los perros guardianes para organizar el éxodo dirección al lago.

Vamos a adelantarnos – le ordene a Chela – pero despierta a Mauri tenemos que ser veloces , no sabemos que encontraremos allá afuera.

A empujones Chela consiguió despertar a Mauri que parecía muy enojado , salimos del hospital por una puerta trasera y no habíamos recorrido ni 200 metros cuando fuimos embocados por una docena de gatos muy agresivos ,todos eran muy feos y grotescos, nos arrinconaron y buscaban de clavarnos sus afiladas uñas.

- Corre Nathan, nosotros dos podemos con ellos- me gritó Chela mientras hacia movimientos de kung fu – Nos veremos allá – me miró profundamente – te lo prometo.

Seguí sus órdenes y corrí lo más rápido que mi maltrecho cuerpo me permitía , en el camino vi los horrores propios de una guerra, cuerpos mutilados, sangre, aproveché de gritarles a los que seguían con vida que corrieran al lago, en una de esas tropecé con algo y caí de cabezas contra el suelo, rajando mi frente, al incorporarme una nube de arena cegó mis ojos y escuché una voz chillona cerca de mi.

- Así que este patético saco de huesos es el súper lava perros que pretende detenerme – una risa malévola me estalló en la cabeza – levántate humano asqueroso – sentí sus uñas como navajas clavándose en mi cara – sin poder ver tomé las tijeras que llevaba en el bolsillo y logré atestarle un golpe en una pata, me levanté limpiando mis ojos, pero fue tarde ya se había abalanzado sobre mi , y mi cabeza se estrelló contra el suelo nuevamente, dispuesto a clavarme las tijeras en cuestión de segundos una bola de pelos gris calló sobre él, liberándome a mi era Pepe, pelearon cuerpo a cuerpo mientras yo me recuperaba un poco , la risa demente de Moliere era aterradora, se alejó un poco de Pepe y pretendía sacudirse pero está vez fui yo quien saltó encima de Pepe para protegerlo con mi traje de la sustancia corrosiva del gato loco , que cayó en mi espalda pero no me pasó nada gracias al traje , iba a continuar su ataque , pero venía la manada de pastores alemanes que lo ahuyentaron.

- Gracias súper Nathan – me sonrió Pepe- donde están tus ayudantes?

Respondí que se habían quedado en batalla con otros gatos para salvarme, Pepe dio por hecho que habían huido, yo confiaba un poco más en Chela, me había dado su palabra de que nos encontraríamos en el lago. Cuando cayó la noche ya habían llegado casi todos los perros sanos que quedaban , pero la baja temperatura del agua impidió que pudiéramos bañarlos, alcancé a bañar a Pepe y otros 6 , pero hubo que descansar allí hasta la mañana siguiente, las tropas de seguridad montarían guardia toda la noche, aproveché unos momentos de intimidad para caminar solo por el bosque y respirar un poco de aire fresco estaba realmente cansado y adolorido pero no tenía intención de dormir en cualquier momento podrían atacarnos éramos un blanco fácil, cerré los

ojos para recordar el aroma de Rica al inhalar profundamente y un frío pasmó mi cuerpo cuando al exhalar sentí el ronroneo de un gato restregándose en mis piernas, maullaba suavemente, se levantó en 2 patas para restregarse aún más lo mire a los ojos y aliviado de que no fuera Moliere le sonreí, era una gata menudita tricolor dos manchas negras alrededor de los ojos que lucían como un antifaz la hacían ver muy interesante parte de la cabeza era amarilla luego venía un gran pedazo blanco otro negro hasta una gran mancha amarilla, llevaba puestos unos Wireless sorprendido le pregunté si tenían señal de Bluetooth allí.

Aquí tenemos de todo, podemos comunicarnos vía telefónica a donde queramos – respondió ella muy cariñosa

- De verás! Puedes prestarme tu teléfono – dije emocionado –
- Claro , pero no tengo minutos para llamadas al extranjero.
- Yo tenía un I iPhone pero lo perdí en el agua supongo.
- El mío también es iPhone – dijo mostrándomelo , con rapidez se lo quité y dije enojado –
- Pero si es el mío! Suspirando me senté en el piso y exclamé exhausto – porque ustedes son así!
- Venga! No te desanimes . Yo soy Titina! Escuché que ya has bañado a 12 perros – se burló –
- Déjalo ya! – de la copa del árbol cayó a mi lado Chela y tras ella Mauricio – ya conoces a Titina, es una payasa nos ayudó a vencer a aquellos gatos cuando nos dejaste –
- Traidor – dijo Titina a la vez que ponía su pata sobre mi nariz.

Mauri comenzó a maullar muy fuerte y caminaba de un lado a otro, asustado pregunté porque lo hacía, imaginé otro ataque.

Está enamorado- contestó Chela, y apareció una gatita negra entre los arbustos – pero esa perra no le hace caso – continuó Chela – me causó mucha risa y comenté – ya comienzo a entender los celos femeninos – me acosté junto a ellos y sin darme cuenta caí en un reparador sueño.

Los potentes rayos del sol se colaban entre las ramas de los árboles y golpeaban mi rostro obligándome a despertar, yo sentía tanta flojera que giré mi cuerpo para evitarlos mientras abrazaba a mi almohada , pero cual almohada , abrí los ojos y estaba abrazando a Titina , y también junto a mi durmiendo plácidamente estaba Mauri y con su cabeza relaja sobre mi abdomen estaba Pepe que no sé en qué momento de la noche se unió a

nosotros, la mirada penetrante y odiosa de Chela estaba clavada sobre mi, a levantarse dormilón dijo estirándose . Cuando me disponía a ponerme en pie noté que se había asentado un campamento de perros junto a nosotros pero eran todos mestizos.

- Son perros callejeros Nathan , los he traído para que nos ayuden.

- Pero ¿de dónde los has traído?

De la frontera es que los perros de raza son los únicos que tienen permitido vivir en las ciudades, ellos son como plagas que nadie quiere.

- Pero eso está mal – enfaticé yo –

- En Gatunia todos somos iguales pero aquí no y en el Reino humano tampoco.

- Vamos que mucha gente quiere a los perros callejeros.

- No eso no es verdad , los maltratan y los dejan morir en las calles sólo porque no tienen una raza.

- Bueno algunos – dije apenado – vamos que hay que bañar a miles , será un largo día.

Por extraño que parezca me sentía complacido, me gustó despertar junto a aquellos seres tan puros e inocentes, caminamos hasta la orilla del lago donde estaban los otros perros esperándonos, inmediatamente al llegar, comenzamos la jornada, era mucho más fácil porque con la ayuda del cuerpo de vigilancia cada perro se sumergía en el lago se mojaba muy bien, con la ayuda de la turbina los enjabonaba y luego pasaban a otra área del lago para enjuagarse donde los asistían los gatos, luego se quedaban tranquilamente secándose al sol, de manera más divertida que la anterior a las 2 de la tarde ya llevábamos casi 500 perros, pero aún era poco necesitábamos apresurarnos parecía muy extraño que el gato loco no hubiera atacado aún, aquello olía a trampa, estábamos en esa disyuntiva, cuando comenzaron a sonar unos estruendos como disparos, venían de la parte alta de la montaña y como paracaidistas en un instante sin dar tiempo a nada empezaron a bajar gatos armados con lo que parecía pistolas de balines, disparaban a diestra y siniestra, la mayoría de los refugiados corrieron en estampida, había heridos por todas partes, el equipo de rescate junto con los perros callejeros que había traído Chela se apresuraron a enfrentarse a los gatos cuerpo a cuerpo muchos eran heridos a la primera, el capitán Pepe llegó a mi lado para decirme que buscara refugio, entonces sonó una alarma.

- Están entrando intrusos al país, por la catarata – dijo Pepe – serán más gatos , pensé – es la alarma contra humanos , vienen de tus tierras , él

estaba muy alarmado y pálido – ningún humano conoce la entrada.

Nos quedamos quietos esperando el desenlace en medio de aquel caos , vimos caer dos cuerpos desde lo alto y sumergirse en el agua , corrí hacia ellos y era increíble, allí estaba Mickey y su padre don Bruno , los ayudé a levantarse y abracé a mi buen amigo estaba tan feliz de verlo , Pepe también nos ayudó a salir del agua.

- Estas hecho un asco – me dijo Mickey.

- Como es que llegaron aquí – pregunté curioso.

- Vimos en el noticiero que un gran arsenal de pistolas había sido robado de la escuela militar pero el guardia sólo había alcanzado a ver unos gatos , como mi padre está enterado de todo lo que pasa aquí, pues intuimos que había sido Moliere y salimos de inmediato para acá.

- Que bueno verte amigo – abracé nuevamente a Mickey

- El es mi padre.

Tomé la mano del anciano que lucía muy enfermo le pregunté si se encontraba bien y dijo.

- Si he de morir que sea aquí y no en una cama de hospital.

Los puse al tanto de como marchaban las cosas, y sin vacilar el viejo tomó la iniciativa.

- Tenemos que detener a Moliere, Miguel y yo continuaremos bañando a los perros que faltan tú y tu equipo vayan por él es preciso capturarlo.

Así lo hicimos, con Pepe y los 3 gatos salimos en busca de Moliere, mientras las tropas en conjunto con los perros callejeros luchaban a muerte con los pistoleros, Miguel y su padre continuaron lavando peludos en el lago , nosotros volvimos al bunker teníamos la seguridad de que el gato loco estaba tras Rino , al llegar no nos equivocamos todo estaba desolado y la puerta había sido forzada, entramos con mucha cautela , primero los gatos que podían sentir el olor de Moliere con más facilidad , su olfato nos llevó al sótano donde estaban las celdas, y las que antes estuvieron vacías ahora estaban repletas, todos los perros que quedaban allí incluyendo a Rino fueron apresados, con sigilo permanecimos detrás de un muro, escuchábamos el aburrido monólogo del resentido gato cuando descubrió que estábamos allí.

- Me huele a tonto lava perros y a gatitos traidores, salgan plagas , que ya

no podrán escapar de mi.

Salí yo nada más para distraerlo. Chela conocía muy bien el lugar y tenía un plan.

- Arrodiállate frente a mi, júrame sumisión y te perdonaré la vida. – me ordenó -

- Nunca demonio retorcido.

Te mataré. Pero ya que te importan tanto estos pobres desgraciados, me sacudiré encantado para verte sufrir .

Cuando se disponía a cumplir su amenaza del techo saltaron Chela y Mauri con un gran saco cayendo encima de él y logrando atraparlo, corrí hacia ellos para cerrar bien el saco y que no pudiera escapar , Titina y Pepe abrieron todas las celdas y salimos del bunker , el gato no dejaba de hacer bufidos y gritar mordía el saco con desespero. Camino al lago, fuimos atacado por un grupo de gatos y en la confusión Moliere logró escapar.

- Nunca me atraparan – gritó mientras corría, se reía como un loco – cuando llegó frente a Bruno que trató de defenderse con la turbina se sacudió encima de él , traté de saltar para protegerlo con el traje pero llegué tarde , la sustancia corrosiva había alcanzado el cuerpo del anciano, Miguel abrazó a su padre con lágrimas en los ojos y con la desesperación de verlo morir, todos nos quedamos allí viendo la triste escena, el anciano susurró con su último aliento unas palabras para su amado hijo y murió, Moliere subió la montaña al parecer su intención era hacer el salto entre dimensiones cogí una pistola que estaba en el suelo pero ya no tenía balines, Titina y yo fuimos tras él, todos en realidad corríamos tras Moliere, y repentinamente de un árbol saltó Mauri cayó sobre él rodando ambos pendiente abajo, maltrecho no pudo levantarse con agilidad y fue atrapado por las fauces rabiosas de los oficiales caninos. Y ese fue el fin de su descabellada vida. Me senté en el suelo, agradecido de ver terminar esa pesadilla.

- Volveré - aún decía el gato moribundo.

Volví con Miguel que estaba desolado y traté de consolarlo pero comprendí que en esos momentos el silencio es mejor. Nos quedamos 3 días más en Perrunia para terminar de bañar a toda la población y ayudar a limpiar la ciudad , hicimos un funeral honorífico con todas las víctimas incluyendo al padre de Mickey y también a Moliere cuando finalizamos todo llegó el momento de volver a casa como lo prometí Chela y Mauri vendrían conmigo pero por iniciativa propia también se lo sugerí a Titina y a mi nuevo amigo Pepe. Al estar los seis de pie frente a las cataratas y Rino y

sus escoltas para despedirnos, dijo con tono ceremonial.

Gracias , Perrunia estará eternamente agradecida por siempre por su heroísmo y fidelidad. Espero verlos por aquí al final de cada mes , para que laven a los perros.

- Vaya! Que nos han contratado - dije divertido.

- Si! Esta es la peluquería canina de la que te había hablado - me confesó Mickey.

- Pero con dos condiciones comandante Rino.

- Ya vienen las manipulaciones - dijo él riéndose.

- La primera, busque otro medio de transporte no podemos acabar con 4 costillas rotas cada vez que vengamos a Perrunia.

- Tienen razón, trabajaré en ello - su risa era contagiosa.

- Y la segunda, debe prometer que va a cambiar sus leyes acerca de los perros callejeros , los verán como raza mestiza y los incluirán en la sociedad! Ellos también salvaron a Perrunia.

- Bueno debe aprobarse en junta , pero si , pondré todo mi esfuerzo. ¿Algo más?

- No.

- Gracias por salvar nuestras vidas.

- Gracias a ustedes por cambiar mi vida – dije emocionado y con lágrimas en los ojos .

En la distancia, muy distante escuchaba la voz de Rica, que me llamaba, la escuchaba llorar, sentía sus manos sujetando la mía, la besaba con dulzura, cuando volví en mi lo primero que vi fue la triste mirada de mi amada humedecida por el llanto, le sonreí con la mano que tenía libre sequé sus lágrimas y reaccioné.

- ¿Dónde estoy? Ella me abrazó y luego se alejó para llamar al doctor.

- ¿Dónde estoy?

- En el hospital. Cálmate, no hables.

- ¿Qué pasó?

- Un perro te mordió y caíste a las cataratas, pero ya todo está bien , estas a salvo , no te muevas.

Me dijo con dulzura cuando traté de levantarme , estaba en una habitación de hospital , sin mayores lujos intuí que seguía en Ontario, un doctor bastante joven entró acompañado por una enfermera muy guapa, comenzó a ver la máquina donde me tenían conectado , inyectó con una jeringa alguna medicina al suero, y con bastante tacto me dijo.

- Ha tenido usted mucha suerte i sólo tiene 3 costillas rota! Una aparente lección en la cervical, ya más adelante veremos si es grave , sólo procure no hacer movimientos bruscos con el cuello y no trate de moverse.

- Pero si he corrido correteando gatos – lo interrumpí incómodo.

Rica y el doctor se miraron y comenzaron a hablar como si yo no estuviera presente.

- Deben ser delirios propios de la fiebre , la herida de la mordedura se infectó seguro el perro no fue vacunado.- acotó el doctor.

- Mire que Pepe es muy aseado – volví a interrumpir molesto

- Cariño tranquilizante, no te muevas, estuviste desaparecido 12 días, tienes arañazos y mordeduras en todo tu cuerpo – dijo Rica preocupada.

- Y fractura en el pie izquierdo - finalizó el doctor.

- Estabas desnudo cuando te encontraron – y comenzó a llorar al decir eso, yo me reí a carcajadas , entonces todo fue real , todo lo que había pasado fue real , al parecer mi entusiasmo resultó síntomas de delirio y me aplicaron otro sedante , mis ojos se fueron cerrando lentamente hasta perder la conciencia otra vez .

Tuve poco menos de un mes hospitalizado, tratando de localizar a Mickey, seguramente el también estaría con algún hueso roto. Estaba feliz de volver a casa para que Rica y los niños descansarán, los convencí para no volver a separarnos , no quería que mis hijos volvieran al internado , mi mujer refunfuñó un poco ya que adoraba sus top fashion weeks en Europa y podría continuar yendo pero yo estaba dispuesto a pasar más tiempo con ellos.

Cuando por fin estuve en la entrada de mi casa, una finca bastante grande a las afueras de la ciudad; por fin los volví a ver correteando entre los árboles de mi jardín estaba la intrépida Titina, durmiendo como siempre sobre el felpudo yacía Mauri, mientras Pepe y Chela sostenían una

acalorada discusión, que yo no entendía porque era en bufidos y ladridos cuando me vieron avanzar al son de mis muletas corrieron felices hacia mí.

-¿ Quienes son padre? – me preguntó Ricky

- Los nuevos integrantes de esta familia , Titina la tricolor! ella elegantemente saludó, Mauri el dormilón !el sólo se giró sobre el felpudo , Chela es muy ella! cuidado los muerde - todos reíamos divertidos – Y el fiel Pepe, un agente encubierto.

Creo que mi esposo se golpeó muy fuerte la cabeza – me besó Rica mientras me abrazaba .

- Pues a mi me gusta esta – dijo Naty alzando a Titina mientras entraba a la casa.

- Y a mi el varón – la siguió Ricky llevándose a Mauri.

- Ustedes dos vengan a conocer a Delia la nana que los alimentará.

Todos entraron a la casa pero Chela antes de entrar me entregó una carta de Perrunia, tomé el sobre y al abrirlo no pude evitar reirme a carcajadas, aquí les escribo textualmente lo que decía:

Wuuff wuuff;

wuuff wuuff wuuff wuuff wuuff .

Wuuff ..

Fin..